
COMPTE RENDU de réunion de Bureau 
Mardi 09 janvier 2024 en présentiel 

Membres présents : 
Aurélie HARNAY, Loïc HARNAY, Olivier MARTIN, Bastien 
QUATREHOMME, Gilles QUATREHOMME, Thierry QUATREHOMME 

Membre excusé : 
Evelyne LANDEAU 

En préambule de la réunion, Thierry QUATREHOMME informe qu’il a 
rencontré les enseignants des écoles participantes à Festicolor. L’idée 
d’un projet commun avec la Vache Qui Rock est en cours de réflexion, 
budget estimé 500 €, chargé, pour une journée de travail. 
Thierry informe également de la diffusion de son interview le jeudi 11 
janvier sur France Bleu Orléans et sur France3.  

1. POINT SUR LES VENTES

A ce jour, près d’un quart du budget billetterie a été réalisé. 454 pass ont 
été écoulés (dont 71 gratuits), pour un montant d’environ 8 470 €. Ces 
données sont plutôt encourageantes. 

2. AVANCE DE SUBVENTION

Olivier MARTIN a envoyé le courrier à la mairie. 

3. Questions diverses

Aucune. 
__________ 

La séance est levée à 20h30 

La Secrétaire adjointe, Le Président, 


